

1266 6/2

SEVILLA 16 de Abril de 1975

A la conferencia radiada de Moscú en el XXX Aniversario de la Gran Guerra patria del pueblo soviético, y la derrota sobre las fuerzas mas negras de la reacción mundial.

Cuando en el año 1941 invadieron pórfidamente las fronteras soviética las ordas fascistas hitlerianas con sus trescientas veinticinco divisiones acorazadas, no fué fácil, para una gran mayoría de la opinión mundial, creer que el pueblo soviético pudiera derrotar aquella monstruosa máquina guerrera que se habia tragado en el corto plazo de quince dias a una potencia como era Francia.

Como consecuencia de esta y otras victorias relámpagos que venia cosechando por varios países de Europa, habian sembrado el terror en todos los países del continente. Esta opinion desconocia en gran parte el enorme potencial político-económico y patriótico del gran pueblo soviético. Desconocia a lo largo de su historia las grandes luchas que tuvo que realizar contra todas las invasiones de todas las grandes potencias imperialistas por su independencia. Estos hechos no lo tuvieron en cuenta, ni las potencias del Eje ni sus "protectores". Ignoraron la capacidad de defensa y de combate de un pueblo que sabe que es dueño de sus destinos, no hay fuerza capaz de destruirlo.

En la guerra mas sangrienta que ha conocido la historia perdió nada menos que veinte millones de hombres, y una gran parte de sus territorios quedó convertido en montañas de escombros. Pero, estos sacrificios no fueron en valde. Liberó a su pueblo de sus enemigos mas terribles de la humanidad, liberó del yugo capitalista a una serie de países que hoy componen la comunidad del campo socialista, liberó la humanidad de un retraso histórico de la vida de los pueblos difícilmente incalculable.

Yo que tuve la suerte de convivir junto al pueblo soviético en la guerra y en la paz, fui testigo de las grandes hazañas que el pueblo soviético tuvo que desarrollar en la guerra y en la reconstrucción de su país. Y hoy el gobierno soviético y demás países socialistas constituyen el mas seguro centinela de la paz y de la seguridad de los pueblos.

¡ Vivan las fuerzas armadas soviéticas !  
¡ Viva el heróico pueblo soviético !

Manuel Acisclo Romero.  
Avenida de Ramon y Cajal 56  
Sevilla-5-  
España

ADJUDICADO A SR *Manuel Aciselo Romero*  
POR SU DISTINGUIDA PARTICIPACIÓN EN LA RADIO-  
CONFERENCIA DEDICADA AL 30 ANIVERSARIO DE  
LA VICTORIA DEL PUEBLO SOVIETICO EN LA GRAN  
GUERRA PATRIA CONTRA EL NAZIFASCISMO.

RADIO MOSCU - REDACCION PARA  
ESPAÑA

